

ORGANISATION MONDIALE DU COMMERCE

WT/MIN(03)/ST/55
11 septembre 2003

(03-4860)

CONFÉRENCE MINISTÉRIELLE
Cinquième session
Cancún, 10 - 14 septembre 2003

Original: espagnol

RÉPUBLIQUE DOMINICAINE

Déclaration de S.E. M. Orlando Jorge Mera
Ministre des télécommunications

Au nom de la République dominicaine et du Président M. Hipólito Mejía, je voudrais remercier le gouvernement du Mexique et le peuple mexicain pour l'hospitalité avec laquelle ils ont accueilli la cinquième Conférence ministérielle de l'OMC. Je souhaite par ailleurs exprimer notre sincère reconnaissance au Secrétariat de l'OMC, en la personne de son Directeur général, M. Supachai Panitchpakdi, et au Président du Conseil général, M. l'Ambassadeur Carlos Pérez del Castillo, pour les efforts qu'ils ont déployés pour préparer cette conférence.

La République dominicaine est membre du GATT depuis 1949. Depuis lors, nous avons toujours reconnu la nécessité d'un système commercial multilatéral équilibré, fondé sur des règles, et dans le cadre duquel on prête une attention particulière aux intérêts des pays en développement. Cette nécessité a été rappelée par tous les Ministres lors

De plus, il est essentiel pour la République dominicaine que le traitement spécial et différencié soit pris en compte tant dans le cadre général sur lequel nous devons nous accorder lors de la présente réunion, que dans les modalités détaillées qui seront adoptées ultérieurement. Ce traitement spécial et différencié devra se traduire essentiellement par l'octroi d'une flexibilité permettant aux pays en développement de désigner un certain nombre de produits stratégiques importants pour la sécurité alimentaire et le

